

La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères rejette les agressions des États-Unis



Caracas, 16 février, (RHC).- La ministre vénézuélienne des Affaires Étrangères, Delcy Rodríguez, a rejeté les nouvelles agressions contre son pays de la part de l'administration des États-Unis.

La chef de la diplomatie vénézuélienne a déclaré que le président étasunien, Donald Trump a dialogué avec la femme de Leopoldo López, le leader des violences et des actions putschistes de 2014 au Venezuela.

Delcy Rodríguez a condamné l'intromission du président américain qui prétend donner des ordres au Venezuela. Elle a souligné que les États-Unis s'obstinent à promouvoir les actions des secteurs de droite qui cherchent à déstabiliser le pays.



Radio Habana Cuba